



Realizada la primera recarga de un buque de GNL en la planta de regasificación de Enagás en Barcelona

Enagás completó con éxito la primera recarga de gas natural licuado (GNL) en un buque metanero en su planta de regasificación de Barcelona, el pasado 15 de septiembre. El buque tenía una capacidad de 160.000 metros cúbicos y la cantidad cargada fue de 156.560 metros cúbicos.

La compañía, que finalizó en julio la adaptación de sus instalaciones en Barcelona para poder realizar este tipo de operaciones, dispone ya de este servicio en todas sus plantas en España.

Dentro del nuevo entorno del mercado internacional de GNL, donde las cargas de buques en las terminales de regasificación están jugando un papel primordial para atender la creciente demanda de otros mercados, el Sistema Gasista español se mantiene por tercer año consecutivo como líder mundial en este tipo de operaciones. En 2013, en España se realizó el 51% de las recargas mundiales, según datos del *International Group of Liquefied Natural Gas Importers*.

Este servicio puede posicionar a España como pista de aterrizaje del GNL donde, además de descargarse gas, pueden cargarse buques para su posterior reenvío hacia cualquier destino del mundo.

La recarga de buques, así como otros nuevos servicios en los que Enagás está trabajando, ponen en valor las infraestructuras gasistas españolas y la capacidad de la compañía para adaptarse a la evolución del mercado.

18 de septiembre de 2014
**Dirección de Comunicación y
Relaciones Institucionales**
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es